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В детсКОм мире

КАлеНдАрь дОбрый дОм

Журавли счастья. В третье воскресенье 
ноября в России, как и во всем мире, мы 

вспоминаем тех, кто погиб в дорожно-транспортных 
происшествиях. Юные инспекторы дорожного 
движения, ученики 3 «А» класса школы № 33, провели 
акцию «Журавли счастья». Они раздавали пешеходам 
на улице бумажных журавлей, сделанных своими 
руками. Белый журавль считается символом счастья, 
а также связующим звеном между теми, кто живет на 
земле и теми, кого уже нет в живых… Затем юидовцы 
рассказали своим подшефным первоклассникам 
из 1 «Г» класса о Дне памяти жертв ДТП. Нужно, 
чтобы малыши помнили о том, что дорога не терпит 
нарушителей. Также третьеклассники подарили 
малышам журавликов на счастье.

 НиЖНекамцы – лучшие чтецы кораНа. 
В Набережных Челнах прошел конкурс среди 

чтецов Корана из Нижнекамска, Набережных Челнов 
и Тукаевского района. В нем принимали участие 
победители конкурса в своих городах. Участники 
состязались в двух номинациях: красивое и правильное 
чтение Корана с любого места священной книги, а 
также знание полного Корана наизусть. Победители и 
призеры прошли в финал конкурса, который пройдет 
в Казани. Победители в номинациях определились из 
20 участников. Нижнекамские девочки заняли все три 
призовых места. На первом – Ильсияр Гафиятуллина, 
на втором – Фатыма Аухадиева, на третьем – Эльмира 
Вафина. Среди мужчин Халиль Хаибрахманов занял 3 
место.

выхоДНые и празДНики в 2017 ГоДу. 
Минтруд представил татарстанцам календарь на 

следующий год с указанием праздников и нерабочих 
выходных дней. Так, в будущем году нижнекамцы и 
жители республики будут отдыхать с 1 по 8 января, 23 и 
24 февраля и 8 марта. Следующие праздники нас ждут 
в мае – 1, 8 и 9 числа. Причём 8 мая мы будем отдыхать 
за Рождество, которое тоже выпадает на выходной. 
Далее нерабочими праздничными днями объявлены 
12 июня и 25 июня (Ураза байрам), а также 30 августа и 
4 и 6 ноября. Курбан байрам придется в будущем году 
на 1 сентября, и в этот день мы тоже будем отдыхать. 
Таким образом, вместе с выходными и праздниками 
нижнекамцы и жители республики отдохнут немало – 
почти четыре месяца.

м олодежный совет при главе Нмр совместно с Фондом помощи бездомным  
животным «Дом Надежды» (https://vk.com/domnadezdy) на днях представил  
новую социальную акцию «сильный – значит добрый». Этот проект направлен  

на организацию помощи братьям нашим меньшим, привлечение внимания к проблеме 
бездомных животных.

в Доме народ-
ного творче-
ства прошел 

фестиваль дружбы 
народов.  
в нём приняли уча-
стие воспитанники 
детского сада № 93 
«Эллуки».

Талантливые девочки и маль-
чики в ярких национальных 
костюмах исполнили для 
зрителей татарский танец под 
названием «Аулак ий».  
Праздник прошёл на ура.  
Маленькие танцоры смогли 
посмотреть концертные номе-
ра других артистов, каждое из 
которых заслуживало отдель-
ного внимания и, конечно, 
громких аплодисментов.
Ребята из детского сада № 93 
остались довольны своим вы-
ступлением, а родители  
и педагоги детского сада 
горды за своих детей и вос-
питанников.

На большой сцене

С заботой о животных

В акции уже приняли уча-
стие спортсмены, политики 
и просто активные люди, 
которые неравнодушны 
к нашим четвероногим 
друзьям, и все вместе 
активисты молодежного 
совета призывают поддер-
жать нашу акцию: 
«Сделай фото с питомцем, 
который нуждается в по-
мощи и ищет свой дом, 
выложи его у себя на стра-
нице или в комментариях 
с хэштэгом #проектсиль-
ныйзначитдобрый,  
и мы посмотрим,  
сколько нас!!! 
Расскажи об акции друзьям 
– и, возможно, зверушки, 
которых вы видите на фото-
графии, смогут наконец 
обрести дом!»
Также в группе «Дом На-
дежды» можно найти себе 
надёжного друга – своего 
питомца, который ждёт 
своих любящих хозяев! 

Отдельную благодар-
ность за участие в акции 
организаторы выражают 
фотографу Олегу Петрову и 
визажисту Марии Леснико-
вой, которые откликнулись 
и помогли воплотить про-
ект в жизнь!
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ОбсУдим?

На собрании присутствовали активисты 
микрорайонов (всего 84 человека), многих 
из них беспокоили проблемы новостро-
ек, которых у горожан накопилось немало. 
Первым выступил директор управляющей 
компании Иван Валасеев. Он рассказал о 

В небольших помещениях, как 
правило, жители хранят все, что 
неудобно хранить дома: коляски, 
велосипеды, ролики, канистры, 
старые вещи, автомобильные 
шины и даже бензин. А это может 
стать реальной причиной возник-
новения пожара. Потому такие 
самовольно установленные кла-
довки – вне закона! Нарушителям 
дают время (порядка одного меся-
ца), чтобы их снести, в противном 
случае это должны сделать сами 
коммунальщики. На днях демон-
таж кладовок произошел в одном 
из подъездов дома № 9 на улице 
Табеева. Практически сразу же в 
соцсетях появился пост (информа-
ция на стене сообщества) со сле-
дующим текстом: «Посмотрите, как 
беспредельничает управляющая 
компания. Начали снимать общие 
двери и кладовые помещения в 
3-м подъезде на Табеева, 9. Неуже-
ли на них нет управы?»

За ответом на этот вопрос мы 
обратились прямиком в отдел над-
зорной деятельности, где выяс-
нили, что на самом деле «беспре-
дельничают» здесь сами горожане, 
незаконно устанавливая кладовки, 
двери в тамбурах, которыми ого-
раживают часть лестничной клет-
ки, ставя под угрозу безопасность 
всех жителей дома.

Вопросы, итоги, цифры:
в УК «Жиль¸» прошла традиционная встреча с населением

о чередное отчётное собра-
ние управляющей компа-
нии «Жильё» и жителей 

её микрорайонов состоялось в 
середине ноября. по традиции оно 
прошло в малом зале 32-й гим-
назии. вопросов на повестке дня 
было немало, главной темой, ко-
торая волновала горожан больше 
всего, было отопление в квартирах 
и парковочные места во дворах.

работе, выполненной коммунальщиками за 
9 месяцев этого года, в частности о благоу-
стройстве дворов, санитарном содержании 
жилого фонда, о капитальном ремонте, ра-
боте с должниками, о начислении и расчете 
отопления, а также о благотворительности.

После подробного отчёта перешли к во-
просом, а их у жителей микрорайонов УК 
«Жильё» накопилось немало.

Гололёд, парковка  
и пропажа контейнера

Так, жители сразу четырёх домов (ул. Сту-
денческая, 32б, 49, 47 и ул. Строителей, 59) 
попросили установить коврики на лестни-
цах при входе в подъезд, так как ходить по 
ним очень скользко. Руководитель компа-
нии Иван Валасеев обещал взять этот вопрос 
под личный контроль и решить в ближайшее 
время.

Собственники квартир дома № 9 на ули-
це Сююмбике были обеспокоены пропажей 
контейнера по сбору пластиковой тары. Он, 
по заверению коммунальщиков, в скором 
времени вновь появится на прежнем месте.

Автовладельцы дома № 20 на улице Гай-
нуллина подняли вопрос об отсутствии во 
дворе парковочных мест. Ответ директора УК 
«Жильё» Ивана Валасеева был следующим:

– На территории микрорайона действует 
санкционированная платная автостоянка. Я 
считаю, что с жильцами необходимо прове-
сти беседу о правильном размещении авто-
транспорта во дворах, а также об использова-
нии этой стоянки. Кроме того, считаю нужным 
определить места для создания дополнитель-
ных парковочных мест в вашем дворе.

Вопросов, поднятых на встрече, было 
немало. Впрочем, как идей и предложений, 
каждые из которых были услышаны и взяты 
на вооружение. Не обошлось на собрании и 
без тёплых слов благодарности от жителей 
микрорайонов. В частности, за отличную 
уборку от снега тротуаров у детского сада 
№ 93, по которому ежедневно ходят десят-
ки и даже сотни дошколят и их родителей. 
Встреча стала своеобразным подведением 
итогов работы за три квартала 2016 года и 
обсуждением планов на будущее, которых, 
как оказалось, тоже немало. А решать про-
блемы лучше всего вместе – объединив уси-
лия горожан и коммунальных служб.

Межэтажные кладовки,  
или Беспредел в рамках закона

в городе начался масштабный рейд по выявлению 
самовольно возведенных перегородок в подъездах. 
хотя начался он ещё в январе, однако буквально на 

днях местные группы в соцсетях буквально взорвало сообще-
ние о вопиющем факте сноса дверей в самовольно установ-
ленных кладовках и тамбурах. корреспондент газеты «мы 
– нижнекамцы» попробовал разобраться в этом спорном 
вопросе и выяснить, на чьей стороне правда. 

По словам заместителя началь-
ника отдела надзорной деятель-
ности по Нижнекамскому муници-
пальному району ГУ МЧС России по 
РТ Ильнура Шаехова, согласно Пра-
вилам противопожарного режима в 
Российской Федерации, утвержден-
ных постановлением Правитель-
ства Российской Федерации от 25 
апреля 2012 года № 390, запрещено 

устраивать в лестничных клетках 
и поэтажных коридорах кладовые 
и другие подсобные помещения, 
а также хранить под лестничными 
маршами и на лестничных площад-
ках вещи, мебель и другие горючие 
материалы. Невыполнение данного 
требования может привести, в слу-
чае пожара, к задымлению путей 
эвакуации и гибели людей.

Таким образом, жители много-
квартирных домов, устроившие 
кладовые на лестничных клетках, 
пренебрегают вышеуказанными 
требованиями нормативных доку-
ментов и используют часть общего 
имущества собственников поме-
щений многоквартирного дома, 
для распоряжения которым требу-
ется согласие всех без исключения 

участников в праве собственности 
на него в соответствии с ч. 3, 4 ст.36 
Жилищного кодекса Российской 
Федерации.

Кроме того, закон запрещает 
установку так называемых тамбу-
ров – общих дверей на две и более 
квартиры. Устанавливая их, ниж-
некамцы, как правило, ограждают 
часть лестничной клетки и исполь-
зуют ее для хранения обуви, одеж-
ды, колясок, велосипедов и проче-
го, что запрещено действующими 
правилами противопожарной без-
опасности.

О том, что такие кладовки и 
тамбуры запрещены, знают все, 
однако не все торопятся их демон-
тировать, игнорируя письма, объ-
явления от коммунальных служб. 
Они рассылаются задолго до вы-
бранной даты демонтажа, и даже 
в счетах-квитанциях у горожан 
периодически публикуется инфор-
мация о запрете кладовок в подъ-
ездах.

По предписанию контроли-
рующих органов, в данном случае 
отдела надзорной деятельности, 
работа по демонтажу кладовок 
возлагается на плечи коммуналь-
ных служб. Один из таких массовых 
демонтажей в середине ноября 
провели рабочие УК «Жильё» в но-
востройках на Табеева.

Всего же с начала года в раз-
ных микрорайонах Нижнекамска 
были демонтированы 64 кладов-
ки в подъездах многоквартирных 
домов и 75 кладовок в подвале. 
Работа в этом направлении про-
должается, потому что на чашу 
весов здесь положены не только 
требования действующего закона, 
но и человеческие жизни, которы-
ми рискуют горожане, самовольно 
устанавливающие такие кладовки!

В Нижнекамске начали сносить незаконно 
установленные в подъездах кладовки.
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– раушания, расскажите, пожалуйста, 
что привело вас в «Нижнекамские ново-
сти» и в журналистику в целом?
– Профессия интересна тем, что каждый 
день она помогает открывать новые 
горизонты. У тех, кто в ней трудится, по-
стоянно происходит что-то новое, они 
не знают, куда поедут на съёмки, где ока-
жутся в следующую минуту. Каждый день 
журналистам дарит что-то новое: встречи, 
знакомства, впечатления, знания, общение 
с интересными людьми. Всё это и повлия-
ло на выбор моей будущей профессии, о 
котором мне ни разу за время работы не 
пришлось пожалеть. А минусы… Я считаю, 
что их в журналистике просто нет.

– как долго вы работаете на телевиде-
нии?
– В отделе новостей, выходящих на 
татарском языке, я работала 3,5 года. В 
настоящее время нахожусь в декретном 
отпуске. Два месяца назад у нас с супругом 
родилась дочка. Теперь всё моё внимание 
приковано к ней.

– в декрете, наверное, у вас появилось 
свободное время для хобби?
– Моё хобби, как, наверное, у большинства 
замужних девушек и женщин, заключается 
в том, чтобы радовать каждый день домо-
чадцев вкусными и изысканными блюдами.

– есть ли у вас коронное или, как его 
ещё называют, «фирменное» блюдо?
– Да, и это пироги. Причём самые разные. 
Я очень люблю готовить из теста и по-
стоянно экспериментирую с начинками. 
По мнению моих родных и друзей, это мне 
удаётся!

– как вы относитесь к спорту? при-
сутствует ли он в вашей повседневной 
жизни?
– Положительно. Считаю, что он необхо-
дим в любом возрасте! Я очень люблю 
играть в баскетбол и бегать. Как только 
появляется свободная минутка – в любое 
время года выхожу на пробежку.

– а как вы относитесь к чтению? есть ли 
у вас любимые книги, которые вы гото-
вы перечитывать снова и снова?
– В декретном отпуске у меня появилось 
много времени и вместе с тем – целая гора 
книг, которые хочется прочесть от корки 
до корки. Больше люблю поэзию, нравится 
творчество татарского поэта Роберта 
Миннуллина, Разиля Валеева, Фаниса 
Яруллина, из русских поэтов предпочитаю 
Есенина.

– есть ли у вас мечта? и можно ли её 
озвучить?
– Я мечтаю, чтобы все люди на Земле, а 
особенно мои близкие, были здоровы, 
чтобы царил мир на нашей планете, чтобы 
не было войны, на которой страдают ни в 
чём не повинные люди, и чтобы каждый 
человек бережно относился к природе. 
Согласитесь, приятно гулять по чистому 
лесу, по благоухающим цветами и травами 
лугам, даже по берегам рек и озёр, в кото-
рых нет мусора!

– Ну и ещё один вопрос напоследок. 
считанные дни остаются до всеми 
любимого праздника – Нового года. как 
принято отмечать его в вашей семье?
– Новый год – это наш самый любимый 
праздник! Его мы отмечаем за большим 
столом с друзьями и близкими, где радуем 
друг друга подарками, сюрпризами и 
отличным настроением. Желаю, чтобы 
у каждого нижнекамца эта новогодняя 
ночь была волшебной и незабываемой, 
ведь именно в это время мы, как никогда, 
верим в чудо и исполнение наших самых 
заветных желаний. Так пусть же они непре-
менно исполнятся!

Журналист,  
хозяйка и мама  

в одном лице
в весёлой песне совет-

ских времён поётся: 
«профессий много,  

но прекрасней всех кино».  
возможно, так оно есть. од-
нако существует ещё одна не 
менее интересная профессия, 
которая тоже связана с голу-
быми экранами телевизоров 
и мониторов. Это новостная 
журналистика. о плюсах и 
минусах этой профессии нам 
рассказала корреспондент 
Нижнекамской телерадиоком-
пании раушания сибатова.
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ФОтОФАКт А Вы зНАли?

???????

Что в следующем году 
станет дороже?

м ы уже привыкли к тому, что каждый новый год 
приносит нам изменения в разных сферах жизни: 

новые законы, новые правила и новые цены.

В 2017 году подорожают сигареты: минимальный рост цен 
составит 20 рублей, максимальный – 35 рублей. Зато шампан-
ское не подорожает. Правительство определилось с разме-
рами акцизов на эти товары. А на защиту игристых вин, без 
которых невозможно представить ни одно застолье, встал 
Минсельхоз. Цены на эти напитки не поднимутся, но только 
если они произведены из российского сырья. На шампан-
ское из иностранных виноматериалов акциз вырастет на 10 
рублей. Соответственно, цифры на ценниках тоже поползут 
вверх.

А для любителей лыжных 
прогулок в обновлённом 
парке оборудуют трассу дли-
ной 2,5 км. Для удобства го-
рожан будет работать пункт 
проката инвентаря. Также 
построят ледовый городок и 
детские аттракционы. 

Еще одна ёлка появится 
на набережной. Здесь впер-
вые будет установлена 14-
метровая елка. Она будет 
красной, чтоб вписаться в 
общий стиль Красного Клю-
ча, а на причале обещают за-
лить каток. 

В сквере Лемаева тоже 
будет ёлка, правда, нового 
здесь ничего не обещают, 
она будет точно такой же, 
как и в прошлом году. 

По традиции елочные го-
родки будут на Солнечной 
поляне, в парках Тукая и 
Нефтехимиков, возле спорт-
комплекса «Шинник» и в 36 
микрорайоне. А в парке ат-
тракционов установят наду-
вные горки. 

Открытие елочных город-
ков власти города заплани-
ровали на 20 декабря.

ц ентральная городская ёлка в этом году будет 
установлена на новом месте – в парке «семья». 

6-метровый символ Нового года перевезут сюда с пло-
щади вахитова. ее поставят на месте фонтана. также 
в парке будут работать два катка – один стандартной 
формы, а второй будет ленточным. Для этого зальют 
баскетбольную площадку и велодорожку.

Новое место  
главной ¸лки 

Сотрудники ГИБДД отдела МВД России по 
Нижнекамскому району решили обезопа-
сить нижнекамцев и гостей города, разме-
стив баннеры, призывающие водителей не 
нарушать скоростной режим, уступать до-
рогу пешеходам на пешеходных переходах, 

Мероприятие прошло в стенах диско-
центра на Школьном бульваре. На праздник 
были приглашены особенные дети со свои-
ми мамами и папами, входящими в состав 
Ассоциации родителей и опекунов детей-
инвалидов. Именно они подчас бывают 
редкими гостями культурных мероприятий 
города. Поэтому им, как никому другому, 
важны внимание и возможность сходить на 
праздник с детьми. Кроме того, в силу той 
или иной болезни они постоянно нуждают-
ся в дорогостоящих лекарственных сред-
ствах.

Благотворительный фонд «Вместе» со-
вместно с сетью «Казанских аптек», в кото-
рых установлены кубы для сбора средств, 

не остались в стороне и вручили необходи-
мые лекарственные средства двум ребятам: 
инвалидам детства Ангелине Бабанкиевой и 
Кириллу Мущинину.

Подобные мероприятия проходят в Ниж-
некамске не впервые. И это во многом бла-
годаря нижнекамцам и жителям всего Татар-
стана, которые жертвуют свои средства на 
лечение больных детей и всех, кто нужда-
ется в помощи. Люди оставляют деньги в ку-
бах, установленных в аптеках, или отправля-
ют смс-сообщения на короткий номер 7715. 
И вот уже на протяжении двух лет бумеранг 
добра, запущенный фондом «Вместе», снова 
и снова находит отклики в сердцах чутких и 
отзывчивых людей.

Баннер в помощь водителям
в Нижнекамске на днях появились новые рекламные баннеры, которые призыва-

ют местных водителей и пешеходов соблюдать пДД. один из них разместили у 
дороги напротив дома № 95 на проспекте мира.

использовать на верхней одежде световоз-
вращающие элементы.

Огромные баннеры у дорог размещены 
на центральных улицах Нижнекамска: на 
проспектах Мира и Химиков, на улице Кора-
бельной и Сююмбике. 

Дорожные инспекторы надеются, что та-
кие баннеры не останутся незамеченными: 
они напомнят всем о необходимости соблю-
дать ПДД.

Не слУхи дОбрые делА

Подарок  
особенным детям
м еждународный день инвалидов по традиции отмечается 3 декабря. однако де-

када людей с ограниченными возможностями здоровья в Нижнекамске, впро-
чем, как и по всему татарстану, стартует уже 1 декабря. основатели и руководители 
благотворительного фонда «вместе» братья роберт и айрат сагитовы решили не до-
жидаться этой даты и накануне устроили настоящий праздник для детей, у которых 
имеются серьёзные проблемы со здоровьем.

детАли

Благодарность 
горожан  
и «недоделки» 
на дорогах

Н аши читатели 
продолжают при-

сылать нам свои наблю-
дения, мнения и фото-
графии на электронный 
адрес выпускающего 
редактора natalia.
niznekamsk@yandex.ru.  
сегодня публикуем 
два письма от жителей 
дома № 64 на проспекте 
строителей и дома № 16 
на улице студенческой.

Новая  
площадка
«В нашем дворе на про-
спекте Строителей у 
дома № 64 ТК «Фактория» 
недавно установила 
детское надворное обо-
рудование для маленьких 
жителей этого двора и 
домов со всей округи. 
До недавнего времени 
здесь был лишь пустырь. 
Теперь ребята с удо-
вольствием играют и 
развлекаются на детской 
площадке! Огромное 
спасибо от имени жите-
лей всем, кто принимал 
участие в приобретении 
и установке площадки!»

с уважением,  
старшая по дому  

зулейха махмутова

В ожидании  
знаков
«На пересечении улиц 
Студенческая и 30 лет 
Победы недавно был 
установлен светофор. По 
четной стороне улицы 
Студенческая нет знаков 
2.1 и 4.1.4 («Главная до-
рога» и «Движение прямо 
и направо»). Мы уже и в 
«Народный контроль» на 
портал госуслуг Татарста-
на писали. Нам пришёл 
ответ, что установка 
знаков будет выполнена 
в срок до 23 декабря. 
Ждём и надеемся, что 
за это время никаких 
серьёзных происшествий 
на этом участке дороги 
не произойдёт!»

Жители  
студенческой, 16

Сегодня – дети, а завтра – сотрудники 

Э то одна из главных целей детского технопарка, который планируют открыть в 
Нижнекамске. «кванториум» – это новая модель дополнительного образования 

детей. ежегодно здесь смогут получать образование до тысячи детей. работа будет 
вестись по шести направлениям: обучение основам программирования мобильной и 
промышленной робототехники, задачи и возможности современной физики и химии, 
нанотехнологии, альтернативная энергетика, промышленный дизайн и другие. в 
Нижнекамске его планируют создать на базе инжинирингового центра в здания каи. 


